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Le samedi 19 mars 2022, à 18h00 s’est réuni le comité directeur de Haut-Doubs Karaté Shotokan 
(HDKS) à la résidence du Président de l’Association. 

Présents Mme Emmanuelle Agussol-Sylvestre, M. Alain Berthaud (Secrétaire général), M. André Bessant 
(Trésorier), Mme Anne Bessant, M. Jimmy Claudet, M. Emmanuel Sylvestre (Président) 

Invités M. Laurent Cordier, M. Laurent Jacquez, M. Pedro Aguas, M. Laurent Vuillemin 
Excusés M. André Briot 
Absents  

Le comité directeur désigne M. Emmanuel Sylvestre, en qualité de président de séance et M. Alain 
Berthaud, en qualité de secrétaire de séance. 

Le président de séance rappelle que le comité directeur est appelé à statuer sur l'ordre du jour 
suivant : 

1. Approbation de l’ordre du jour 
2. Changement de siège de l’association 
3. Organisation des passages de grade 
4. Achat divers (vitabri, veste comité)  
5. Divers 

1. Approbation de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est accepté à l’unanimité [Pour 6 ; Abstention : 0 ; Contre : 0]. 

2. Changement du siège de l’association 

Il est proposé de déplacer le siège de l’association à l’adresse du Président au 34 rue du Corçon 
25240 Mouthe. Le siège social restant à Mouthe, l’Assemblée Générale doit juste être informée de 
cette décision. Les membres du Comité Directeur accepte cette proposition à l’unanimité [Pour 6 ; 
Abstention : 0 ; Contre : 0]. Il est demandé au Président d’ajouter ce point d’information pour la 
prochaine Assemblée Générale. La date de l’AG est fixée au samedi 2 juillet 2022 de 17h30 à 18h30. 
Le changement de siège sera effectif après l’annonce en Assemblée Générale et après déclaration en 
Préfecture. 

3. Organisation des passages de grade (couleur et noir) 

La date de passage de grade de couleurs est fixée au samedi 25 juin 2022 au Dojo de Pontarlier. La 
date du passage de ceinture noire 1er Dan est fixé au vendredi 10 juin 2022 en présence de Pierre 
Brunet 7ème Dan, Directeur technique de la ZID Franche-Comté. 

4. Achat divers (vitabri, veste comité) 

Huit sponsors ont été trouvés permettant de lancer la production du Vitabri et la production de veste 
pour le comité. Il est demandé à André Bessant de prendre contact avec la société Vitabri pour lancer 
la production. Il est demandé à Laurent Vuillemin de lancer la production des vestes. [Pour 6 ; 
Abstention : 0 ; Contre : 0]. 

5. Divers 

Aucune question diverse. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 19h00. 

A Mouthe, le 19 mars 2022. 

Emmanuel Sylvestre 

Président de séance 

Alain Berthaud 

Secrétaire de séance 

 


